

Kapolresta Mataram Terima Audiensi Perwakilan PKC PMII Bali Nusra

Syafruddin Adi - NTB.XPRESS.CO.ID

Feb 22, 2025 - 12:57



Mataram NTB - Dua Perwakilan Pengurus PKC PMII Bali Nusra Rafizal Nazir dan Kusnadi melakukan Kunjungan Silaturahmi sekaligus Audiensi dengan Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., Sabtu (22/02/2025).

Kehadiran kedua mahasiswa tersebut diterima langsung Kapolresta Mataram

didampingi Kasat Intel di Lobby Polresta Mataram.

Dalam Keterangannya, Perwakilan Pengurus PKC Bali Nusra, Rafizal Nazir menyatakan kehadirannya di Polresta Mataram disamping untuk mempererat silaturahmi dengan kepolisian setempat sekaligus melakukan Audiensi membahas terkait pelaksanaan Konkorcab PKC PMII Bali Nusra yang akan diselenggarakan pada tanggal 27 hingga 28 Februari 2025 akan datang di Grand Inn Hotel Mataram.

Mengingat acara ini akan dihadiri delegasi dari luar NTB yaitu perwakilan kader dari Bali dan NTT sehingga tentu kita harapkan acara ini berjalan dengan lancar. Oleh karena itu Kehadiran dirinya di Polresta Mataram untuk meminta dukungan agar kegiatan tersebut dapat berjalan dengan baik.

“Kami tidak ingin pengalaman sebelumnya akan terulang kembali, oleh karena itu sangat berharap dukungan pihak Polresta Mataram untuk mensukseskan acara ini, “pungkasnya.

Sementara itu, Kapolresta Mataram menjelaskan bahwa pada prinsipnya Polresta Mataram tetap akan mendukung setiap kegiatan positif yang dilakukan kelompok mahasiswa di wilayah Kota Mataram, hanya saja tentu diperlukan komunikasi dan koordinasi dengan rekan-rekan mahasiswa selalu panitia penyelenggara kegiatan.

“Pada prinsipnya seluruh kegiatan positif yang diselenggarakan Mahasiswa pasti kita dukung melalui pengamanan yang kita berikan demi kelancaran kegiatan, namun koordinasi dan komunikasi perlu ditingkatkan saat-saat menjelang pelaksanaan kegiatan, “ucapnya.

Kapolresta Mataram menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada perwakilan PKC PMII Bali Nusra agar tidak mudah terpancing dengan isu-isu yang dapat memecah belah satu sama lain terutama di internal PMII. Sebagai mahasiswa tentu PMII harus berfikir jauh kedepan agar bagaimana negara ini semakin maju.

Maka melalui generasi muda saat ini yang salah satunya Mahasiswa tentu diharapkan dapat menjadi motor untuk membangun daerah dan negara. Kedepankan berfikir positif sehingga kedepan Mahasiswa saat ini akan menjadi generasi penerus untuk mempertahankan keutuhan bangsa ini.

“Kami berharap Mahasiswa ikut serta membantu daerah ini khususnya dalam menciptakan dan memelihara situasi Keamanan di tengah masyarakat sehingga pembangunan disegala bidang dapat berjalan dengan lancar demi kepentingan bersama, “tutup Kapolresta Mataram. (Adb)